



Lions Club spendet für Ecuador

(red) Mit einer Spende von 3000 Euro unterstützt der Lions Club Landshut-Wittelsbach das Mädchenheim „Hogar Valle Feliz“ und das Jungenheim „Casa Hogar de Jesús“ in Santo Domingo, Ecuador, beide von Schwester Claudia aus Landshut gegründet. Das Geld wird zur Aufrechterhaltung der Heime dringend benötigt. Durch die starke Landflucht ist Santo Domingo in den letzten Jahren unkontrolliert zur viertgrößten Stadt Ecuadors herangewachsen. Die Konsequenzen: Armenviertel, Umweltzerstörung, Armut, Kriminalität und administratives Chaos. Die Corona-Krise hat die Situation verschärft, durch Krankheit und fehlende Arbeit für Tagelöhner wurde vielen Familien ihre Lebensgrundlage genommen. Oft vermittelt die Polizei verwahrloste Kinder und Jugendliche aus schlimmen Familienverhältnissen. Die Heimleiterinnen und ehrenamtliche Hilfskräfte kümmern sich um die Grundbedürfnisse, Gesundheit und Schulbildung der Kinder. Auf dem Foto: Karl Kandlbinder und Petra Handl, deutsche Betreuung der Kinderheime mit Claudia Heinzl (Mitte, Lions Club).